

CINÉ DÉBAT JEUDI 2 OCTOBRE

à 20 H 30

au cinéma LA HALLE de RABASTENS

TANTURA

du réalisateur israélien Alon Schwarz



Débat avec la participation de Jean-Jacques Grunspan, dirigeant national France Palestine Solidarité et distributeur du film

Que s'est-il passé exactement à Tantura en 1948 ?

Tantura fut autrefois un village palestinien, de quelque 1 600 âmes. C'était un village de pêcheurs, situé sur la route qui relie Tel-Aviv à Haïfa. Village important de la région, Tantura était aussi un gros port de pêche arabe en Palestine, stratégiquement positionné, dont les habitants n'imaginaient pas un seul instant l'horreur qui les guettait. Cette horreur a pour nom « la brigade Alexandroni » qui, le 14 mai 1948, dans la foulée de la fondation de l'État d'Israël, s'empara du village palestinien. Le sort tragique réservé aux habitants de Tantura est le sujet du documentaire qu'a consacré le cinéaste israélien Alon Schwarz à ce village martyrisé. **Un documentaire qui remet en question le mythe fondateur d'Israël et l'incapacité de sa société à accepter son sombre passé.**

L'AFPS Tarn a décidé d'organiser la projection de ce film documentaire comme un élément de compréhension d'une histoire qui n'a pas commencé le 7 octobre 2023...

Vente de produits palestiniens et verre de la solidarité

afps.81@laposte.net

www.afps81.fr

